

# UNION FIRSTS

## Perhutani Probolinggo Gelar Pelepasan dan Pelantikan Calon Dewan dan Calon Anggota Pramuka Saka Wanabakti Tahun 2024

Mayzha - [SURABAYA.UNIONFIRSTS.COM](http://SURABAYA.UNIONFIRSTS.COM)

Nov 25, 2024 - 13:41



Probolinggo - Perhutani (25/11/2024) Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo, menggelar pelepasan Pramuka Saka Wanabakti Kwartir Cabang Probolinggo, untuk melakukan kegiatan Pelantikan Calon Dewan dan Calon Anggota Baru Tahun 2024, bertempat di Kantor KPH Probolinggo, pada Jum'at (22/11/2024).

Acara pelepasan tersebut dilakukan oleh Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) Probolinggo, yang sekaligus juga sebagai Pimpinan Saka Wanabakti Kwartir Cabang Probolinggo Kak Sem Charlees, S.Hut dan dihadiri oleh Pamong Saka Wanabakti Kak Salim dan Kak Ardianyah serta adik-adik Pramuka.

Kegiatan Pelantikan Calon Dewan dan Calon Anggota Baru Tahun 2024, dilaksanakan di Bumi Perkemahan Krucil BKPH Bermi tanggal 22 sampai dengan 24 November 2024, yang diikuti sebanyak 9 orang Dewan Kerja Saka Wanabakti, 6 orang pendamping, 19 orang Calon Dewan Saka Wanabakti dan 21 orang Calon Anggota Baru Saka Wanabakti.

Dalam sambutannya Kak Sem Charlees, S.Hut menyampaikan, bahwa dalam berorganisasi diperlukan regenerasi untuk keberlanjutan program organisasi, begitupun dalam Pramuka, mengingat anggota Pramuka Saka Wanabakti Kwartir Cabang Probolinggo sebagian besar sudah memasuki kelas 12 pada Sekolah Menengah Atas (SMA).

“Sebentar lagi akan banyak anggota yang lulus sekolah SMA, dan melanjutkan kuliah di luar kota, sehingga diperlukan rekrutmen dan pelantikan anggota baru. Saya berpesan kepada adik-adik untuk terlibat aktif dalam seluruh kegiatan yang diprogramkan oleh Saka Wanabakti serta selalu mengembangkan diri untuk persiapan terjun ke masyarakat”, pesannya.

Salah seorang calon anggota Saka Wanabakti, Sigit Adinata mengatakan bahwa pihaknya tertarik untuk bergabung menjadi salah satu anggota Saka Wanabakti dibawah naungan [Perum Perhutani](#).

“Saya tertarik untuk bergabung dalam Saka wanabakti, karena selain berorganisasi juga bisa menyalurkan bakat dan hobi, karena saya juga ingin terlibat langsung dalam menjaga dan melestarikan hutan”, pungkasnya. @Red.